

ESKAINITAKO LANPOSTUAREN IZENA / NOMBRE PUESTO OFERTADO	Project manager (Responsable de proyecto)
Eskainitako lanpostuen kopurua /Número de puestos ofertados:	1
Lanpostuaren kokapena/ Ubicación del puesto	Bilbao o Madrid (Necesaria movilidad geográfica nacional a obra en función de proyecto)
Lanpostuaren deskripzioa / Descripción del puesto	<p>CL Grupo Industrial es un holding de 27 empresas y casi 3.000 personas empleadas que está presente en sectores como acero, química, packaging, pet, energías renovables y consumo. Se trata de un grupo de origen familiar y capital 100% español con una facturación en 2022 de más de 2.300 millones de euros.</p> <p>Global Energy Services (GES) es el especialista global en construcción y servicios para la industria eólica, solar e hidráulica. Con más de 800 personas empleadas, más de 25 años de experiencia en energías renovables y una trayectoria inigualable de proyectos en todo el mundo. Somos un socio de confianza de los principales fabricantes de servicios públicos, turbinas eólicas y solares, así como de fondos de inversión y promotores.</p> <p>Debido al crecimiento y expansión de la compañía, buscamos una persona Responsable de Proyectos eólicos y/o solares para nuestra línea de negocio de construcción. La misión del puesto es establecer las líneas de gestión de los proyectos de construcción de energías renovables de GES en España.</p> <p>Funciones a desarrollar:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Definición del proyecto y presentación del proyecto, siendo el intermediario entre en el cliente y su equipo de trabajo. • Realizar el planning, definir elementos como fechas, plazos, responsables, cargos, recursos y costes. • Supervisión de tareas. • Identificar con antelación los riesgos y liderar el equipo a su cargo. • Asegurar el cumplimiento de los contratos y los objetivos de la compañía en cuanto a proyectos. • Planificar, organizar y coordinar el equipo de trabajo, de acuerdo con los objetivos fijados. • Creación de reportes semanales y mensuales con los trabajos ejecutados y los trabajos previstos. • Colaborar con los equipos de Oficina Técnica e Ingeniería en el análisis de los proyectos realizados y las propuestas de mejora. • Llevar a cabo la gestión financiera de los proyectos: cash flow, overdue, extra-costs, seguros, facturación, actividad, gross margin, resultado económico, etc. • Analizar y gestionar los costes de cada proyecto, así como reportar la información relativa a los mismos a Oficina Técnica y al área Comercial. • Dar soporte al área Comercial en el análisis de los costes de los proyectos. • Participar y colaborar con el área de Supply Chain en el análisis y la elección de proveedores. • Dar soporte técnico en la ejecución de proyectos.

<p>Eskatutako betekizunak (Titulazioa, hizkuntzak, prestakuntza espezifikoa) / Requisitos exigidos: (titulación, idiomas, formación específica...)</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Formación en Ingeniería Civil y/o Industrial. • 4 años de experiencia mínima como Responsable de Proyectos. • Valorable contar con experiencia previa en el sector de la construcción. • Necesaria disponibilidad para desplazamientos a nivel nacional. • Se valorará certificación PMP o CAPM. • Deseable nivel de inglés avanzado.
<p>Eskaintzen da (Kontratu-mota, ordainsaria, lanpostuz igotzeko aukerak) / Se ofrece: (tipo de contrato, remuneración, posibilidades de promoción...)</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Excelente oportunidad de desarrollo profesional para un/a Project Manager proveniente de empresas de construcción. • Contrato indefinido e incorporación en importante multinacional en fase de expansión. • Salario acorde a la experiencia aportada. • Excelente ambiente de trabajo. • Posibilidad de desarrollo profesional en función de la valía.
<p>Hautagaitza hona bidali / Enviar candidatura a:</p>	<p>dmontes@services-ges.com</p>